

## **KATA PENGANTAR**

Puji syukur kehadirat Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis diberikan kemampuan dan kesempatan untuk menyelesaikan penulisan proposal ini sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Ekonomi pada Fakultas Agama Islam Universitas Islam Riau. Selanjutnya shalawat dan salam juga penulis hadiahkan kepada junjungan alam yakni Nabi Muhammad SAW yang telah mengajarkan nilai tauhid dan jalan kebenaran kepada umat-Nya.

Penulis memilih judul ini dikarenakan penulis ingin mengetahui apakah motivasi dapat mempengaruhi kinerja karyawan PT Bank BNI Syariah Kantor Cabang Sudirman Pekanbaru, karena pada dasarnya setiap perusahaan perlu memberikan motivasi kerja kepada karyawannya dalam pencapaian tujuan perusahaan, supaya hasil kerjanya lebih baik dan sangat memuaskan. Dalam hal ini tentu menarik perhatian penulis untuk meneliti tentang Pengaruh Motivasi terhadap Kinerja Karyawan PT Bank BNI Syariah Kantor Cabang Sudirman Pekanbaru.

Penulis menyadari bahwa masih banyak kekurangan dalam penulis skripsi ini. Dengan keterbatasan kemampuan dan cakrawala berpikir serta keterbatasan waktu dan kesempatan. Akhirnya penulis dapat menyelesaikan proposal ini dengan judul : **“Pengaruh Motivasi Terhadap Kinerja Karyawan PT Bank BNI Syari’ah Kantor Cabang Sudirman Pekanbaru”**.

Dalam penulisan ini, penulis banyak mendapatkan bantuan, bimbingan, petunjuk, dorongan, dan motivasi secara langsung maupun tidak langsung dari berbagai pihak, baik moril maupun materil. Untuk itu, penulis menyampaikan terima kasih dengan penghargaan yang tulus kepada :

1. Rektor Universitas Islam Riau, Bapak Prof Dr.H.Syafrinaldi,SH.,M.C.L
2. Dekan Fakultas Agama Islam Universitas Islam Riau, Bapak Dr.Zulkifli, MM,.ME.Sy
3. Bapak-Bapak Wakil Dekan Fakultas Agama Islam Universitas Islam Riau
4. Ketua Program Studi Ekonomi Syariah, Bapak Boy Syamsul Bakhri, SE,.M.Sc, Ak
5. Bapak, H. Rustam Effendi, M. A., MSI dan Bapak Boy Syamsul Bakhri, SE,.M.Sc, Ak,yang penuh kesabaran memberikan arahan, bimbingan dan saran-saran kepada penulis dalam menulis proposal ini.
6. Bapak dan Ibu Dosen serta Karyawan / ti Fakultas Agama Islam Universitas Islam Riau yang membekali penulis dengan ilmu yang sangat berarti.

Akhir kata, semoga segala saran, bimbingan, dan nasehat yang telah diberikan kepada penulis hanya Allah SWT yang akan membalasnya dan menjadikannya sebagai suatu amal ibadah, Aamiin Ya Rabbal A'Alamin.

Pekanbaru, November 2018  
Penulis

Desi Arianti  
142310119

